

hari ini

Peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2024: Wujud Nyata Kerjasama untuk Lingkungan dan Kesehatan di Pasangkayu.

M Ali Akbar - SULBAR.HARIINI.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:44



Pasangkayu,- Alun-alun Kota Pasangkayu menjadi saksi peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2024 yang penuh makna, dihadiri oleh berbagai elemen pemerintah dan masyarakat. Acara ini tak hanya sekadar seremonial,

tetapi juga merupakan langkah nyata dalam menjaga lingkungan dan kesehatan.
Selasa (11/6/2024)



Kegiatan ini dimulai pukul 08.10 WITA di Jln. Ir Soekarno, Kelurahan Pasangkayu. Penanaman pohon secara serentak menjadi simbol kuat dari komitmen bersama untuk pemulihan lingkungan. Wakil Bupati Pasangkayu, Dr. Hj. Erni Agus, Sos, MS.i, membacakan amanat Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Prof. Dr. Ir. Siti Nurbaya, M.Sc., yang menekankan pentingnya restorasi lahan dan ketahanan terhadap kekeringan sesuai tema global "Land Restoration, Desertification, and Drought Resilience."

Hadir dalam acara ini Letkol Czi. Dony Siswanto (Dandim 1427/Pasangkayu), Kompol Syaiful Isnaini S.E., S.Ik (Wakapolres Pasangkayu), serta berbagai pejabat daerah seperti Primawibawa, S.H, M.H (Kasi BB mewakili Kepala Kejaksaan Negeri Pasangkayu), dan Muh. Zain Machmoed, S. Sos (Sekda Kabupaten Pasangkayu). Tak ketinggalan, segenap Forkopimda dan para camat serta kepala desa se-Kabupaten Pasangkayu turut berpartisipasi aktif.

Acara ini juga dimeriahkan dengan pemberian penghargaan Adiwiyata dan Proklim, penyerahan piagam, serta lomba pengambilan video kampanye lingkungan. Sambutan Bupati Pasangkayu menjadi puncak acara sebelum penanaman pohon secara serentak.

Kerjasama lintas sektor ini menunjukkan bahwa kolaborasi adalah kunci utama dalam menjaga lingkungan dan kesehatan. Dengan partisipasi aktif dari pemerintah, masyarakat, dan berbagai pihak terkait, Pasangkayu menjadi contoh nyata bagaimana upaya bersama dapat membawa perubahan positif bagi lingkungan dan masa depan yang lebih baik.

Selamat Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2024. Mari kita lanjutkan upaya bersama untuk lingkungan yang lebih sehat dan berkelanjutan!